



Bonsoir à tous,

Une nouvelle journée pleine d'aventures s'achève.

Ce matin, nous nous sommes tous retrouvés au rendez-vous à 8h. Nous étions reposés et contents de notre soirée dans les familles anglaises. Nous avons mangé de bonnes choses : frites, pizzas, pâtes...

Dans le car qui nous emmenait à Brighton, nous avons eu le temps de partager nos expériences et montrer des photos de nos chambres et de nos familles !

Ce matin, nous avons participé à une chasse au trésor dans les petites rues typiques de Brighton : the Lanes. Nous devions chercher des indices sur les murs et les enseignes.

Ensuite, nous avons fait les boutiques de souvenirs et un magasin de bonbons anglais... C'était génial. Il y avait des bonbons avec des goûts très bizarres : the Gelly Belly !

Comme il faisait très beau, nous avons pu pique-niquer dans un parc. Nous avons pris en photo plein d'écureuils très curieux. Cet après-midi, nous avons visité le Pavillon Royal. Une guide nous a expliqué l'histoire de ce magnifique palais ayant appartenu à Georges IV.

Pour terminer notre journée à Brighton, nous sommes allés à la plage. Les enseignants ont annoncé les résultats du rallye de ce matin. Comme les équipes ont participé avec dynamisme et un très bon esprit, nous avons tous reçu un cadeau. On vous le montrera à notre retour.

Après, goûter et petite récréation au bord de l'eau. Nous sommes très contents de notre journée. Joie et bonne humeur étaient au rendez-vous !

Ce soir, nous retrouvons nos familles anglaises pour une bonne nuit de repos car demain, nous passons la journée à Londres.

La suite de nos aventures dès demain soir.